

やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.22
2022. 11. 17 文責:校長 菊池



文化祭から 磨きをかけて チームワークと自信を力に

11月9日（木）、一関文化センターで開催された児童生徒音楽発表会に、4年生が出演しました。

文化祭でも披露した合唱と合奏の2曲は、その後の練習でさらに磨きがかかり、これまで一番の発表に！

高音の響きとハーモニーがさらに向上した合唱「やさしい風」、踊りだしたくなるような合奏「スーパーカリフラジリスティックエキスパリドーシャス」の演奏に会場からたくさんの拍手をいただきました。



【4年生 大きな舞台でも堂々の発表】

◆ 校長日記 ◆ 青空と子どもたちと白鳥と

寒さの中、すみ切った青空が美しい朝です。寒さなど気にせず、朝からサッカーやドッジボールを楽しむ子どもたちで、校庭はにぎやかです。青空高く白鳥が飛んでいきました。遠い北の国から、今年もやってきてくれたのですね。当たり前前に遊ぶ子どもの姿、当たり前前の自然の営み、ずっと続きますように！



要注意！

インフルエンザ

多くの都道府県で警報・注意報レベルに

既に、多くの都道府県で警報・注意報が出され、閉鎖措置をとる学校も増えています。この冬は、いつも以上にインフルエンザの感染への注意が必要です。

基本の感染症対策を！

インフル かからない うつさない

- ◆ バランスのよい食事、十分な休養・睡眠
- ◆ 外出後は、ていねいに手洗い・うがい
- ◆ せきや発熱等の場合は、登校をさげ受診
- ◆ ワクチン接種もご検討を！

12月1日（金）授業参観、懇談会当日 動画を披露

音楽発表会の動画を4年生保護者の皆様にご覧いただきます。お楽しみに！

防寒は大切な安全対策です

～ お子さんはいかがですか？ ～

寒さ本番。東日本大震災では、寒い野外での長時間の避難に耐えられる服装も教訓の一つでした。あたたかな上着や手袋に帽子、雪や氷でも滑らないぬれない靴など、そろそろご準備ください。

1年生も、黄色の帽子からあたたかい帽子にチェンジ！

